

# Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzer der Lebenshilfe sind in der Öffentlichkeit unterwegs

Das etwas sperrige Wort „Inklusion“ wird von den Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzern der Lebenshilfe Hartberg im wahrsten Sinne des Wortes gelebt. Dahinter verbirgt sich nichts anderes als die aktive Teilhabe am gesellschaftlichen Leben in allen Bereichen. In Folge ein paar Beispiele von Aktivitäten während der letzten Wochen.

## Exkursion ins Sägewerk

Das Team „Holz-Bar“, das sich mit der Herstellung von Produkten aus Holz beschäftigt, besichtigte das Sägewerk Kern in Pinggau und bekam dort interessante Einblicke vom „Baum zum Schnittholz“. Besonderer Dank gilt Juniorchef Michael Kern, der sich zum Abschluss mit mehreren Säcken Rindenmulch einstellte, die bereits im Garten des Lebenshilfe-Standortes verarbeitet wurden.

## Besuch beim ORF Burgenland

Ein ganz besonderes Highlight war der Besuch des ORF-Landesstudios Burgenland in Eisenstadt. Die Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzer erhielten nicht nur einen Blick hinter die Kulissen von Fernsehen und Radio, sondern konnten sich auch selbst hinter dem Mikrofon und der Kamera versuchen.

## Gipfelsieg am Schöckel

Aufgrund der rollstuhlgerechten Adaptierung einer Gondel konnte von mehreren Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzern auch der Schöckel, bekannt als der Hausberg der Grazer, bezwungen werden. Der barrierefreie Rundweg am Gipfel bot einen herrlichen Ausblick auf die Landschaft rund um die Landeshauptstadt. Weitere Aktivitäten: Ebenfalls auf dem Programm standen Besuche in der Schokoladen Manufaktur Zotter und in der Essig- und Edelbrand-Manufaktur Gölles in Riegersburg sowie in einer Bäckerei in der Region.

## Lebenshilfe lädt zum Markttag in St. Johann ein

Am Donnerstag, 27. Juni, von 9 bis 18 Uhr lädt die Lebenshilfe Hartberg zum zweiten „Markttag“ am Standort in St. Johann ein. Angeboten werden liebevoll gestaltete Dekorations- und Geschenkartikel aus Keramik („Form-Bar“) und Holz („Holz-Bar“), Handgenähtes aus der Produktlinie „Näh-Bar“ sowie verschiedene Gewürze und Backmischun-

gen der Marke „Kost-Bar“. Dazu werden auch der Standort selbst und das Dienstleistungsangebot der Lebenshilfe, wie zum Beispiel Verpackungsarbeiten für den Frischkosmetikproduzenten Ringana, präsentiert. „Unser Ziel ist es, unser Haus für Interessierte zu öffnen und zu zeigen, was wir können“, so Lebenshilfe-Obfrau Heidrun Notbauer, Geschäftsführer MMag. Roland Edelhofer und Standortleiterin Heike Niederl, die namens der Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzer sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum Markttag herzlich einladen. Die Produkte der Lebenshilfe Hartberg, die sich auch hervorragend als Geschenke und Mitbringsel aller Art eignen, können am Standort St. Johann Montag bis Donnerstag von 8 bis 16 Uhr sowie Freitag von 8 bis 14 Uhr besichtigt und erworben werden.



**Gipfelsieg:** Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzer der Lebenshilfe Hartberg waren am Schöckel und genossen das wunderschöne Panorama.



**Besonderes Highlight:** Mehrere Dienstleistungsnutzerinnen und Dienstleistungsnutzer besuchten das ORF Landesstudio Burgenland in Eisenstadt.



Der erste Lebenshilfe-Markttag in St. Johann war ein voller Erfolg; am Donnerstag, 27. Juni 2019, wird zu einer Neuauflage eingeladen.